

## TENNIS

Six-Fours : portes  
ouvertes à La Coudoulière

Le tennis club municipal de la Coudoulière ouvrira ses portes, aujourd'hui, à partir de 10 heures, pour une journée dédiée à la découverte du tennis. Cette initiative permet aux enfants de tester gratuitement ce sport avant d'éventuellement s'y investir davantage. « Pour cette journée, nous prenons les participants en charge de A à Z », précise Daniel Silman, l'un des professeurs du club. « Nos ateliers sont encadrés et sont adaptés à l'âge et aux capacités physiques des participants ». Le club fournira ce jour-là tout l'équipement nécessaire à la pratique de ce sport. Enfin, les responsables du club seront accessibles, durant toute la jour-



**Des ateliers permettront aux enfants de découvrir le tennis.** (Photo J. T.)

née, pour renseigner les familles sur la vie du club.

J.T.

Renseignements : Daniel Silman : 06.09.06.48.37.  
Horaires ateliers : de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h.

## DANSE

## Les Mandréens reboostés



## FOOTBALL

La Seyne : le club de Mar-Vivo  
« victime » de son succès

Les entraînements ont à peine repris à l'AS Mar Vivo que déjà, c'est l'engouement. Les effectifs sont complets, les dirigeants obligés d'arrêter les inscriptions. Pour ce club de bénévoles, c'est donc un vrai succès, mais qui laisse aux dirigeants, malheureusement, un goût un peu amer. « On aimerait accueillir plus de monde mais on ne peut pas car nous n'avons pas l'encadrement nécessaire. Comme nous sommes tous des bénévoles, il est difficile de faire venir des entraîneurs qui voudraient être payés. Et il y a toujours un problème de terrain. »

Alors le club n'hésite pas à rappeler qu'il est à la recherche de nouveaux dirigeants, des passionnés qui pourraient entraîner les enfants. L'an dernier, ils étaient 400 licenciés toutes catégories. Ils seront au



**Vendredi, une soixantaine de tous jeunes footballeurs étaient déjà au rendez-vous de l'entraînement à l'AS Mar Vivo.**

(Photo M. B)

moins autant, sinon plus cette saison. « Nous sommes très contents, très fiers de notre succès, car cela veut dire que les enfants n'ont entendu que du bien de notre club. »

Heureusement, à l'AS Mar

Vivo, les dirigeants sont toujours aussi passionnés, les parents toujours aussi investis et engagés à aider le club dans toutes ses manifestations. Cette année, le programme du club devrait ressembler à celui des

autres saisons, avec déplacements à l'extérieur, organisation de stages pendant les vacances et de tournoi sur les terrains de Squilacci. Une nouvelle belle saison à venir en somme !

M. B.

## TIR SPORTIF